



## **La SPL Lyon Part-Dieu recrute un(e) Pilote d'opérations junior Espaces publics**

### **I - LE CONTEXTE URBAIN: UN QUARTIER ET UN HYPERQUARTIER DURABLES**

Aujourd'hui second quartier d'affaires français, la Part-Dieu comprend plus de 2 500 établissements (entreprises, administrations, commerces), représentant 60 000 emplois. C'est également un pôle d'échanges multimodal de première importance, comprenant la première gare de correspondance en Europe, construite en 1963 pour accueillir la ligne à grande vitesse Paris-Lyon.

La Métropole et la Ville de Lyon mettent en œuvre un projet urbain de développement et de réinvention de la Part Dieu. Il est articulé autour des orientations de qualité du cadre de vie, incarnée par la révolution paysagère des espaces publics, de régénération urbaine des actifs immobiliers, de développement du hub des mobilités décarbonées, d'offres de logements accessibles et d'ouverture à toutes les économies.

Le projet régénère la ville sur elle-même, à partir de l'existant, préférant la réhabilitation à la déconstruction : le potentiel mutable dans les années à venir s'établit à hauteur de 300 000m<sup>2</sup> tertiaires, auxquels s'ajouteront les immeubles résidentiels.

Ce projet investit désormais la totalité du périmètre de la Part-Dieu (177 hectares), ambitionnant de travailler, par polarités, sa trame paysagère à large échelle, sa résilience d'ensemble et son ancrage dans la grande trame urbaine lyonnaise et métropolitaine.

Le projet Part-Dieu est l'un des lieux où se construit un modèle de développement métropolitain qui répond aux défis du changement climatique, et pratique la sobriété foncière, matières et carbone, ainsi que la solidarité territoriale et sociale.

Le projet est piloté par une structure dédiée de 26 collaborateurs, la SPL Lyon Part-Dieu, fortement engagée dans la transition écologique. Elle recherche un-e pilote d'opérations junior «Espaces publics».

Infos : [www.lyon-partdieu.com](http://www.lyon-partdieu.com)

### **II - LES MISSIONS DU POSTE**

Dans le cadre de la transition écologique engagée sur la Métropole de Lyon, la SPL porte une révolution paysagère pour le quartier de la Part-Dieu dont les objectifs sont les suivants :

- ▶ Développer des espaces publics apaisés, fortement végétalisés, ouverts à tous, renaturant largement le quartier Part-Dieu, historiquement minéral
- ▶ Donner la priorité aux piétons, aux cyclistes et aux transports en commun

La végétalisation sera riche, luxuriante, diversifiée et déclinée sur tous les espaces et à toutes les strates, pour répondre aux enjeux environnementaux que sont l'atténuation des îlots de chaleur urbains, la dés-imperméabilisation des sols et la biodiversité.

La Part-Dieu, ainsi renaturée, proposera à son territoire un nouveau vecteur d'identité métropolitaine, en phase avec son époque. Une incarnation d'un modèle nouveau de métropolisation hybride ville et nature dans un écosystème actif et résilient, palpitant, mais aussi douci, équilibré, plus naturel et, par cela-même, plus humain.